

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Schierstein am 16. Oktober 2007

Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0070

1. Die Fußgängerunterführung in der Alfred-Schumann-Straße befindet sich in einem verdreckten und verahrlosten Zustand. Die Ortsverwaltung wird gebeten, die zuständige Stelle mit der umgehenden Reinigung zu beauftragen und darauf hinzuwirken, dass die Reinigung zukünftig häufiger und turnusgemäß erfolgt.
2. Wegen der möglichen Neugestaltung des Hans-Römer-Platzes wird es am 24.10.2007, um 17:00 Uhr einen Vororttermin mit Vertretern der Fraktionen sowie solchen des Stadtplanungs- und des Tiefbauamts geben.

+

+

Verteiler:

1007 z. w. V.

Horschler
Ortsvorsteher